

LETTRE À NOS PATIENTS ET À LEURS AIDANTS

Bayonne, le 16 juin 2023



Madame, Monsieur,



La 3^e étape du Tour de France passera par Hendaye, Urrugne, St Jean de Luz et St Pée sur Nivelle, avant d'arriver à Bayonne. L'heure de passage des soignants ce jour-là pourra être affectée.

Lundi 3 juillet 2023, le Tour de France fera escale à **Bayonne**, ville d'arrivée de sa 3^e étape. Côté français, il traversera auparavant les communes d'**Hendaye, Urrugne, St Jean de Luz et St Pée sur Nivelle**.

Des mesures contraignantes de circulation et de stationnement seront prises, afin d'assurer la sécurité des coureurs et d'un public attendu très nombreux.

Des axes routiers seront fermés, entraînant des perturbations dans la tournée de nos soignants. **Les horaires de passage habituels de notre personnel soignant pourront être affectés.**

Nous vous prions de bien vouloir nous excuser pour les éventuels désagréments engendrés par la venue sur notre territoire de la 110^e édition du Tour de France. Et nous vous remercions pour votre compréhension.

Nous restons bien évidemment à votre disposition pour répondre à toute question que vous pourriez vous poser à ce sujet.

Bien à vous,

La Direction